

Presstext Duo KA-RO

Unter dem Namen KA-RO haben sich zwei MusikerInnen aus der Münchner Szene zu einem Singer- / Songwriter-Projekt zusammengefunden:

Katharina mit der akustischen und Robby Goldzahn an der E-Gitarre performen sowohl gemeinsam als auch solo ihre Eigenkompositionen.

Mit ihren Songs erzählen Sie von der Liebe und dem Leben, machen sie sich auf die Suche nach Wahrheiten und Wünschen und nicht zuletzt nach einer besseren Welt.

Musik zum Fühlen und Spass haben und auf jeden Fall authentisch und mit viel Herz.